



## Pressemitteilung

München, 19. August 2014

### 2XACHT

### Eine Ausstellung von Johannes Brechter und Gregor Micheler

in der Färberei,  
Claude-Lorrain-Straße 25 (RG),  
Telefon: 089/62 26 92 74

**Vernissage:** 18. September 2014 ab 20 Uhr  
**Dauer der Ausstellung:** 19. – 21. September 2014  
**Öffnungszeiten:** täglich 16:00 – 21:00 Uhr

Die Künstler Johannes Brechter und Gregor Micheler lernten sich 2012 kennen und entdeckten schnell viele Parallelen in Werk und künstlerischem Ansatz. Beide haben ihre Wurzeln im Graffiti, haben an der Akademie der Bildenden Künste in München studiert und arbeiten intuitiv mit unterschiedlichsten Techniken und Materialien.

Mit Acrylfarben und Ölkreiden, mit Spraydosen, Markern und Klebefolien entstehen Arbeiten zwischen Gegenständlichkeit und Abstraktion, zwischen Grafik, Malerei und Zeichnung. Die Herangehensweise ist eher musikalisch. Sampling, Remix und Improvisation werden ins Gestalterische übertragen mit dem Ziel, neue Bildwelten zu erschaffen und konventionelle Sichtweisen hinter sich zu lassen.

„2XACHT“ ist vom **19. bis 21. September 2014** in der **Färberei** zu sehen. Die **Vernissage** findet am **18. September 2014 ab 20 Uhr** statt – der Eintritt ist frei.

**[www.johannesbrechter.de](http://www.johannesbrechter.de)**  
**[www.gregormicheler.com](http://www.gregormicheler.com)**

Kontakt:

Antje Henkel-Algrang

e-mail: [diefarberei@kjr-m.de](mailto:diefarberei@kjr-m.de)



Städtische Einrichtung  
in Trägerschaft des  
Kreisjugendring München-Stadt